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Zusammenfassung

        
Typischerweise findet sich eine Osteochondrosis dissecans an einer konvexen Gelenkfläche, wobei die häufigste Lokalisation der mediale Femurkondylus ist. Über das Vorkommen einer Osteochondrosis dissecans an konkaven Gelenkflächen liegen nur einzelne Fallberichte betreffend das Tibiaplateau, die distale Tibiagelenkfläche und die proximale Gelenkfläche des Os naviculare vor. Zu den bereits beschriebenen Fällen an der proximalen und distalen Tibiagelenkfläche werden je ein weiterer Fall hinzugefügt, sowie eine bisher nicht beschriebene Lokalisation an der Schulterpfanne. Die Abgrenzung einer Osteochondrosis dissecans von Ossifikationsvarianten ist von Bedeutung.


      
        
Abstract

        
Typically an osteochondrosis dissecans occurs in the region of a convex articular surface, the most frequently localisation observed being the medial femoral condyle. Only few cases of an osteochondrosis dissecans in concave articular surfaces have been reproted; these involved the tibial plateau, the distal tibia and the proximal surface of the navicular bone. Two more cases with an osteochondrosis dissecans in the proximal and distal tibial epiphysis are reported and additionally a hitherto unreported localisation in the glenoid fossa of the scapula. True osteochondrosis must be differentiated from ossification variants.
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